

PRESENTACIÓN EN TOLEDO DEL LIBRO "EMPANTANADOS"

Joan Coscubiela: "Para salir del empantanamiento en el que se encuentra la situación catalana hay que acabar con las actitudes hooligans y que haya diálogo"



El exdiputado del Parlament y ex secretario general de CCOO de Cataluña, Joan Coscubiela, presentó la semana pasada en Toledo su libro "Empantanados. Una alternativa federal al sóviet carlista". En él expone su visión del proceso independentista y la experiencia vivida en el marco de las confluencias en Cataluña en las que él ha formado parte destacada en los últimos tiempos.

Coscubiela afirma que "para salir del empantanamiento en el que se encuentra la situación catalana es absolutamente imprescindible que se acabe con las actitudes hooligans y que haya diálogo, reconocimiento mutuo y capacidad de encontrar soluciones a una situación dramática que va a traer secuelas durante más de una generación".

Coscubiela remarcó que "en un contexto de globalización económica, donde quien de verdad tiene el poder político son los grandes mercados financieros, en un contexto donde nos ponen a competir los unos con los otros, donde cada frontera nueva es una nueva oportunidad de dumping laboral, fiscal y de Seguridad Social... Y como no quiero ver a los trabajadores y trabajadoras de Cataluña compitiendo con los de otras regiones por ver quien se lleva una inversión productiva bajando condiciones de trabajo, derechos e impuestos, no quiero más fronteras".

"Quiero menos fronteras, no quiero diferentes Estatutos de los Trabajadores dentro de España, ni diferentes regímenes de la Seguridad Social,

ni diferentes impuestos de sociedades".

Coscubiela manifiesta su "oposición a la independencia desde el internacionalismo marxista, no desde el nacionalismo decimonónico. No es lo mismo estar en contra desde otro nacionalismo, como hacen algunos, que desde un internacionalismo de base marxista pensando en los trabajadores y trabajadoras, no poniéndolos a competir entre sí". Unas palabras que arrancaron el aplauso de las y los asistentes al acto de presentación.

Por su parte, el secretario general de la CONC, Javier Pacheco, destacó el "arrojo y la valentía" de Coscubiela en la defensa de sus principios en el discurso del 6 y 7 de septiembre en el Parlament de Cataluña, con una situa-

ción de tensión política y social, de presión impresionante desde el ámbito social.

Pacheco subrayó que la gestión del proceso en la que Coscubiela participa y explica en su libro, "tiene que ver mucho con sus raíces sindicales. No ha perdido de vista lo que defiende políticamente y lo que representan las CCOO".

Por último, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, Paco de la Rosa, indicó que la oportunidad "aconsejaba especialmente que en la región podamos escuchar una voz autorizada de alguien que ha vivido en primera persona un conflicto difícil, con demasiadas aristas y acercarnos a una realidad diferente a la que nos venden algunos medios de comunicación de manera muy interesante".

"La política más sucia, la peor de las políticas se ha estado ejerciendo en los últimos meses en Cataluña, haciendo un flaco favor a los catalanes que son plurales y que quieren tener la capacidad de expresarse con libertad y poder tener un sentimiento sobre las cosas".

LEER MÁS

VIDEO JOAN COSCUBIELA

VIDEO JAVIER PACHECO